



Die vier Radfahrer aus Mariahof, am Bild mit den Sponsoren, wollen den Wettstreit gegen die Segler siegreich beenden.

Foto: KK

Radfahrer gegen Segler: Von Monfalcone nach Sizilien

■ MARIAHOF. Am 16. September startet das „Italiarace 2014“. Start ist in Monfalcone, dem Neumarkter Partnerort, und das Ziel ist Sizilien. Bei diesem Rennen treten zwei Spitzensegler gegen vier Radfahrer an. Die Segler Ingo Ravazzolo und Maurizio Vettorato haben ca. 1.300 Kilometer und die vier Mariahofer Radfahrer - Weltcupsiegerin Simone Helfenschneider-Ofner, Dominik Mlinar, Thomas Ofner und Gerald

Horn - müssen über 1.800 Kilometer bewältigen. Gesegelt bzw. geradelt wird die Ostküste Italiens entlang.

Am Samstag, 6. September, findet ab 15 Uhr beim Gasthof Jera am Furtnerteich ein italienisches Fest statt. Bei diesem Fest wird das Projekt „Italiarace 2014“ den Besuchern, die ein Willkommens-Gratis-Getränk erhalten, vorgestellt.

Alle Infos über das Italiarace: www.italiarace.com